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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ５年 ８月２３日 

午前・午後 １時 ８分    

議会名 令和  ５ 年 第  ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  16 番  澤田 裕之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．防災対策について 

(1)防災重点農業用ため池に

ついて 

 

 

 

 

 

(2)田んぼダムについて 

 

 

 

２．高齢者支援について 

(1)高齢者見守りネットワー

クについて 

 

 

 

(2)生活困窮者自立支援制度

について 

 

 

 

 

 

①防災重点農業用ため池の維持管理は、どのように

なされているのか伺います。 

②防災重点農業用ため池の劣化状況評価等調査を実

施した結果について伺います。 

③該当地域住民等への周知について伺います。 

④調査結果を受けての今後のスケジュールについて

伺います。 

①佐野市の現状と取り組みについて伺います。 

②田んぼダムの認知度向上及び導入率向上に向けた

取り組みについて伺います。 

 

 

①令和 5年 4月 1日現在の協力団体の数を伺いま

す。 

②令和 4年度の協力団体からの報告件数を伺いま

す。 

③今後の協力事業所の拡大方針について伺います。 

①生活困窮者自立支援の対象範囲について伺いま

す。 

②令和 4年度の支援内容とその内訳の件数について

伺います。 

③生活困窮者支援制度の認知拡大について今後の取

り組み方針を伺います。 
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(3)生活保護制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．食品ロス削減について 

(1)ドギーバッグについて 

 

 

(2)食品ロス削減の取り組み

について 

①生活保護の申請について、令和 4年度の相談件数

及び申請件数、承認件数について伺います。 

②令和２年度から令和 4年度までの各年度の世帯主

が 65歳以上の高齢者生活保護受給世帯数を伺い

ます。 

③生活保護が開始された主な理由とその割合を伺い

ます。 

④実施されている生活保護の種類はどのような内容

か伺います。 

⑤佐野市における生活扶助と住宅扶助の金額はいく

らか伺います。 

⑥年金収入と生活保護の関係について伺います。 

 

 

①佐野市のドギーバッグの現状の取り組みについて

伺います。 

②今後の普及活動についての考え方を伺います。 

①令和４年 11月 21日に実施した食品ロス実態調査

の結果については、どのような内容だったのか伺

います。 

②食品ロス削減に向けた連携協定を締結した事業所

はあるか伺います。 

③食品メーカー、飲食店、小売店等で発生する食品

ロス削減への対応策として、フードシェアリング

サービス等との連携協定は検討しているか伺いま

す。 

④食品ロス削減に向けた呼びかけを幼児や児童に行

っているか伺います。 

⑤食品ロス削減推進計画を策定する考えはあるか伺

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 


